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ロジ研 年間統一テーマ ～ 協心戮力
きょうしん りくりょく

 ～ 

◇『新年巻頭言』 

本部長  田中 敏之  

〔千代田支部長／新聞輸送㈱〕 
 

新年あけましておめでとうございま

す。皆様におかれましては、つつがな

く新しい年をお迎えのこととお慶び申

し上げます。 

今年の干支である“丑”とは、「紐」

という漢字に“丑”の字が使われてい

るとおり「つかむ」「からむ」などの意味があり、芽が種子の中

に生じているものの、表面に出てきていない状態を表している

といわれています。また、牛は古くから酪農や農業で人間を助

けてくれ、大変な農作業を最後まで手伝ってくれる働きぶりか

ら、丑年は「我慢（耐える）」「これから発展する前触れ」とい

うような年になるといわれています。 

2020年は、新型コロナウイルスに振り回された一年でした。

3密を回避するため、リモートによる授業・会議・業務が推奨

され、今では家の中でもマスク着用と言われるようになり、世

の中はがらりと変わりました。夏には落ち着きを取り戻したよ

うに見えましたが、冬に近づくにつれ感染者数・重症患者は増

加し、年明け早々には、1都 3県に緊急事態宣言が発令されま

した。毎年恒例の行事も中止を余儀なくされ、古き良き日本の

風習が避けるべきものとなってしまうことには、とても心が痛

みます。 

運送業界はかろうじて第 1波を乗り越え、立て直しを図りた

いところですが、今後の動向は予測し難く、何に備えていくべ

きなのか、従業員とその家族をどう守っていけばよいのか、悩

みは尽きません。 

2021年の幕開けは、明るいとは言い難いものとなりました。

昨年同様、本年も厳しい経営を強いられることを覚悟しなけれ

ばなりませんが、互いを支え合い共に乗り越えて参りましょう。 

ロジ研会員の皆様のご健康とご多幸を心からお祈り申し上

げ、年始のご挨拶とさせていただきます。 

最後に、日々最前線で尽力されている医療従事者の皆様に心

から敬意を表しますとともに深く感謝申し上げます。 

 

◇『新年のご挨拶』 

  副本部長・総務委員長 大島 弥一  

〔新宿支部長／大島運輸㈱〕 

新年明けましておめでとうございます。2度目の緊急事態宣

言が発令されましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか？ 

昨年は新型コロナウイルスによって、オリ・パラをはじめ、

各種スポーツ、イベントの延期や中止、また業界活動も相当自

粛となりました。そのおかげで、交際費が大幅に減少したのは

弊社だけではないと思いますが、売上も大なり小なり減少した

ことでしょう。今後どのように終息へ向かうのかまだまだ見え

てきませんが、現時点では各自・各社で感染予防を徹底するし

かありませんし、一度陽性となった人でも半年程度で抗体がな

くなるといわれています。ウイルスに対する知識をきちんと身

に付け発信できるように、お互いに気を付けていきましょう！ 

さて、改正事業法、標準運賃の後押しも、ウイルスの蔓延に

よって、荷主からの減車や値下げ要求、また再び安価で割り込

んでくる業者が出てきたという話に変わってきました。弊社で

も取り引きのなくなった荷主もありますし、まだ底が見えてい

ない取り引きもあります。今は耐えることしか出来ませんが、

この一年で、テレワークを含め、いろいろ行政に対して改善す

べき点が見えてきていませんか？ロジ研としての情報ネット

ワークを構築して活かす、非常に良い機会が出来たとも思って

いますので、1、2年後に思い出話でコロナを笑い飛ばせるよう、

総務委員長として頑張っていきたいと思います。 

また、新年度の事業計画も立てなくてはならない時期が近づ

いております。出来る出来ないは別として、地方巡業や温故創

新は計画に入れたいと思います。他にも何かご要望があれば検

討したいと思いますので、お気軽にご意見を頂きたいのと、引

き続き温かいご支援・ご協力をお願い申し上げ、新年のご挨拶

とさせていただきます m(_ _)m 

 

◇『新年のご挨拶』 

副本部長・広報委員長 中村 克敏  

〔城東支部 ㈱中彦運送〕 

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願
い申し上げます。 
平素は、ロジ研機関紙「ひびき」をご愛読頂きまして誠にあ

りがとうございます。 

新たな年を迎えましたが、新型コロナウイルス感染拡大によ

り、「普通の新年」という雰囲気ではありません。「普通」がど

んなに幸せで平穏であるのかを痛感いたします。 

日本は、大きな戦争も経験しています。しかしながら、その

ような時代でも、日本国民は力強く乗り切ってきました。近い

将来、光明が見え、気持ち和らぐ「普通の生活」が訪れると信

じています。 

今年は丑年であり、私は年男でもあります(笑)「牛に引かれ

て善光寺参り」の如く、予想外の事や他人の誘いによって良い

方向へ導かれ、「商いは牛の涎（よだれ）」の如く、牛の涎のよ

うに商売が長く続くように願いつつ、この一年は「呑牛之気（ど

んぎゅうのき）」の如く、やる気に満ち溢れてがんばり、心意気

の大きい一年になることを願わずにいられません。 

 

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》 
 

 

 

 

 

【教育研修グループ移転のお知らせ】 

１月４日(月)より、教育研修グループは４階から３階へ移転いたしました。 

○  2/ 2（火） 15:30～ 正副本部長会議  （東ト総合会館 7 階大会議室･Web 併用） 

 〃 16:30～ 三組織合同セミナー（東ト総合会館 7 階〃会議室･Web 併用） 

○  3/10（水） 〈予 定〉 ロジ研チャリティーゴルフコンペ 
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